



7月の園だより

令和6年 7月発行
 社会福祉法人 勢理客こども園
 園長：比嘉 裕
 本園TEL：877-3442
 分園TEL：917-0530

梅雨も明けよいよ夏本番ですね♪日に日に暑さが増していますが、こどもたちは暑さにも負けず毎日元気いっぱいに過ごしています。水分補給やこまめに休息を取りながら「早寝・早起き・朝ごはん」で暑さに負けない体づくりをしながら過ごしていきましょう。

~今月の行事予定~

月	火	水	木	金	土	日
1 身体測定	2	3	4 年長キャンプ 内科検診 0, 1, 2歳児	5 七夕会	6	7
8 中村先生 リトミック	9 移動図書館 お話し会 3, 4, 5歳児	10	11 誕生会	12 歌って遊ぼう	13 弁当の日	14
15 海の日 休園	16	17	18 弁当会	19 避難訓練	20 職員園内研修	21
22	23 夏まつり役員会 人形劇団かじまやあ 3, 4, 5歳児	24	25	26	27	28
29	30	31				



8月の行事予定

- 2日(金) 誕生会
- 8日(木) 避難訓練
- 12日(月) 振替休日(休園)
- 20日(火) 貧血検査
- 24日(土) 夏まつり
- 31日(土) 夏まつり予備日

9月の行事予定

- 12日(木) 避難訓練
- 16日(月) 敬老の日(休園)
- 17日(火) 十五夜・団子作り
- 19日(木) 弁当会
- 21日(土) 職員園内研修
- 23日(月) 振替休日(休園)

※7月20日(土)は職員園内研修があります。ご理解・ご協力の方よろしくをお願いします。

※登降園時の際は、危険・事故防止のため、本園・分園とも門の施錠をご協力をお願いします。

園長コーナー

長かった梅雨も終わり、いよいよ夏本番です。こども達は暑さを吹き飛ばす勢いで、元気いっぱい園での遊びを楽しんでいます。私たちも、こども達の健康管理に気を付けながら、遊びの中からいろいろな体験・経験をしてもらえるようにしていきたいと思ひます。

また、季節柄、大人もこども達も、ちょっと油断すると夏バテをしてしまう時期です。室内と室外の温度差や、水分や塩分不足など要因はさまざまですが、保護者の皆さまも体調にはくれぐれも気を付けていきましょう。

今月は、年長組さんが、伊江島に2泊3日で年長キャンプに行く予定をしております。船に乗り、自分たちで張ったテントに寝たり、海遊びを楽しみ夜の砂浜に何があるか探検したりすることで、日常とは少し違った活動をしていくうちに、成長した姿をキャンプから帰ってきたら見ることができると思ひますので、楽しみにしててください。

さらに、園庭や屋上での水遊び・プール遊び等の夏でなければできない遊びを取り入れて、夏の楽しい思い出になるように園で行っていきます。そのため、こども達の体調を確認したうえでプール活動をおこないますので、ご了承ください。

それから、今月は七夕がありますね。こども達はどんな願ひをするのでしょうか？ こども園の門の笹や玄関などに短冊を飾ってありますので、わが子がどんな願ひをしたのか、その願ひに込められたことを聞いてみましょう。そして、お家でも七夕が、年に1度の7月7日に織姫と彦星が天の川を渡って出会える特別な夜のことについてこどもと一緒にいろいろな想像をして話をしてみるのもいい機会だと思ひます。

最後になりますが、感染症対策や事故防止など、安全面への配慮をしながらの活動となりますが、引き続き保護者の皆さまにもご理解・ご協力のほどよろしく願ひいたします。

今月の生活目標

「早寝・早起き・朝ごはん」

生活リズムを整えて元気に思いきり夏を楽しもう！

～今月のうた～

- ・みずでっぼう・きらきら星・はなび
- ・せみ・流れ星・七夕・ごもんのまえ
- ・はいさいシーサー・なみとかいがら
- ・いったーあんまーまーかいが・ひまわり
- ・花ぬかじまやー・赤田首里殿内
- ・なつだよプールだよ・スイカの名産地
- ・おばけなんてないさ・おほしさま
- ・すすめ山賊・星めぐりの歌・夏の樹
- ・ちびすけうさぎのカルロス・ロサーノ
- ・ひつじかいの娘・夏のうた・小鳥とぶどう
- ・キャンプだホイ！

～今月の絵本～

- ・14匹のこもりうた・りんごが食べたいねずみくん
- ・おどります・いろいろごはん・わたし、くわがた
- ・スイカのたね・うみのそこたんけん
- ・もうおねしょしません・なつやさいのなつやすみ
- ・おおきなきがほしい・ジュゴンの歌・半日村
- ・たなばたものがたり・かえるのつなひき
- ・はじめてのキャンプ・たつのこ太郎
- ・めっきらもっきらどおんどん
- ・わらしべ王子・あんぱるぬゆんた・そんごくう

もも組 (0歳児)

ねらい	<ul style="list-style-type: none">・室内でもハイハイ板やリズムなど体を動かして遊ぶ・水遊びや砂遊びを楽しみ、感触を味わう
-----	--

梅雨の時期が過ぎ、太陽ポカポカ♪気持ちの良い夏の季節がやってきました！1日の生活リズムが少しずつ安定し、月齢の高い子達は朝寝なしでも元気に過ごせるようになっていたり、午前中の活動も活発的に遊ぶ姿が増えてきました♪園庭遊びではハイハイ板をセッティングしたり、砂山ハイシーに挑戦！保育者が砂山の頂上から「おいで～」と呼びかけると自分の手と足を使ってしっかり前へ進んでいき、力強い姿も見せてくれることも達です♪お弁当会では初めての戸外活動！国立劇場の広場へ遊びに行くと、自然のパワーをたっぷり受けながら芝生での探索活動も思い思いに楽しみました。家の中でゆったり関わることも大切ですが、芝生のある広場や海水浴(砂浜)など、色々な感触を全身で味わいながら、体を動かす楽しさをいっぱい体験してほしいです★家庭での様子もおたよりで楽しみにしてまーす♪

今月から、上原みすずさん・バンカーじえいさん・神里ゆあんさん・3名のお友だちが仲間入りします☆

たんぼぼ組 (1歳児)

ねらい	<ul style="list-style-type: none">・カバン準備や散歩の準備、食事の片付けなどに意欲的に取り組む。・保育者や友達と、やり取りを楽しみながら、自分の思いを伝えようとする。
-----	---

梅雨も明けて暑い日が続いていますね！たんぼぼ組では幼虫から育てていた"オオゴマダラ"が幼虫→蛹→成虫(蝶)になる姿を見ることが出来ました！！蝶が飛び立つ姿を見て指さし「ちょうちょ♪」と目を輝かせていました★こどもたちもとても興味を持ってくれて幼虫に触れてみたり貴重な体験が出来ました！

最近友達同士で関わることも増え、手を繋いで行う交流あそびでは名前を呼んで手を繋ぎに行ったり保育者の声掛けで友達を見つけ手を取る姿も見られます！こどもたち6人ほどで輪を作って「くるくるくるくるまーわーれ♪」と回りますがスピードが上がると手を離してしまったりとまだ上手くできないこともあります頑張る姿がまた可愛いです♡

日に日に心も体も成長してるたんぼぼ組！自分でやりたい！とお着替え名人になりつつあります！着脱しやすく体にあった衣服だとこどもたち着やすそうです^^よろしくお願ひします。

今年の夏もたくさん楽しむぞ～☀

さくら組 (2歳児)

ねらい	<ul style="list-style-type: none">・暑い夏を健康で快適に過ごし、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。・夏ならではのダイナミックな遊びを通して、のびのびと身体を動かす。
-----	--

・あっという間に7月、本格的な夏が始まりますね。この暑さにも負けずさくら組は、夏ならではのあそびを存分に楽しんでいきますよ♪散歩はもちろん、園庭が貸し切りのタイミングを見つけては、みんなでウォーターライダーを作ったり、大きな山を作っては高さのある所から泥んこプールにジャンプしたり…ダイナミックなあそびも楽しめるようになってきたこども達です！また、友達同士のコミュニケーションも増えてきて、『○○～、一緒にお水運ぼう～！』『重たくて持てない～』と言葉が出てくるようになっていたり、『あと何回運んだらあそぶぞー！』などの声かけにさらに見通しが立ち、水運びにやる気が出るこども達です。まだまだ汚れる事を苦手としたり、ダイナミックなあそびに怖さを感じる子もいるので、その子の気持ちも汲み取りながら、楽しさを感じてもらえるようどんどんあそびに誘っていきます♪

暑い夏を楽しく元気に過ごすためには、日々の早寝早起き朝ごはんが大切になってきます！！こども達が毎日楽しく元気に過ごせるよう、お父さんお母さんサポートよろしくお願ひします☺

今月も刺激いっぱい、発見いっぱい楽しさいっぱい楽しむぞー！！

☆今さくらさんでは、カブトムシの幼虫と成虫、そして野菜を育てています♪

・保護者作業で分園屋上の整備をしてもらい、ふかふか土の畑になりました。こども達も大喜びで一緒に苗植えをしましたよ。ありがとうございました。収穫が楽しみです♪

ゆり組 (3歳児)

ねらい	・水に顔をつけて見たり、プールに潜ってみたり全身を使ってプール遊びを楽しむ。 ・昆虫や生き物に興味関心を持ち、育てる事で命を大切にす気持ちを持つ。
-----	--

梅雨が明け、セミの鳴き声が聞こえよいよ夏到来！

先日は保育参加への参加ありがとうございました。こども達の活動の様子を見たり、一緒にリズムで体を動かしたりと楽しい時間が過ごせましたね。園での様子と違ったという家庭も多かったと思います。自分で出来る事は意欲的に自分でしたり、手を貸しすぎないように一緒に見守っていきましょう。共に成長を喜び合いながら悩んだ時には、一緒に考えていきたいと思しますのでいつでも声掛けて下さいね♪

最近のこども達は園庭に出るとスコップ使いたい！と言って穴を掘ってモグラのお家を作ってみたり、泥んこプールを作ったりと友だちと話し合いながら自由な発想でいろんな遊びを展開し楽しんでます。また、散歩に出かけるとセミの鳴き声を頼りにセミ探しが始まり、草むらではバッタを探す姿も見られます。最近昆虫にも興味津々のこども達ですよ☺

暑くなり戸外活動はもちろん、室内の活動でもこまめな健康観察や水分補給などを心がけていきたいと思えます。活動量もどんどん増えていきますので、家庭でも生活リズム、朝ごはんをしっかり摂り暑さに負けない体づくりをしていきましょう！

ひまわり組 (4歳児)

ねらい	・夏ならではのあそびを楽しむ。 ・いろいろなことに興味関心を持ち、意欲的に活動する。
-----	---

夏祭りに向けて獅子舞作りに取り組んでいるひまわり組です。ダンボールに白紙を貼りつけていくところから始まります。その後は自分の好きな色を決め折り紙を貼りつけていく作業、とても根気がいらいます。でもみんな頑張って進めていました！獅子舞の完成をととても喜んでいるこどもたちです♪

今月からは本格的にシーシーJrの練習が始まります！太鼓の音に合わせながらカッコいい姿が見せられるといいなー！憧れのシーシー頑張るぞ！！お楽しみに♪

先日は保育参加への参加ありがとうございました。初めての海あそび、お父さんたちの肩からジャンプしたり、トンネルくぐりしたりと色々なことに挑戦する姿もみてもらいとても良い機会になったなと感じました。お父さん・お母さんの綱引きする姿もかっこよかったです♪

お休みの日、海や川あそび楽しんでくださいね♪

今月は夏ならではのあそびもどんどん楽しんでいきますね！元気に活動に参加できるよう家庭でも生活リズム

年長組 (5歳児)

ねらい	・友だちとのつながりを高めお互いの思いを伝え合いながら遊びを進める楽しさを味わう
-----	--

年長へ進級し縫い物、こいづかみ等色々な課題をひとつひとつこなして来たこども達。グループでの活動も多くなり協調性や興味など個人差もあり、こども達で協力する事をこいのぼり作りで多く体験することができました。お母さん先生が仕上げミシンをしてくれて愛(かなさ)年長組のこいのぼりが出来上がりました！

『ありがとう♡』鯉のぼりと一緒に伊江島キャンプに連れていきます♪こども達は『キャンプだホイ！！』と歌いキャンプを楽しみに色々準備に意欲的です。自然の中で友だちと一緒に体験し心に残る思い出ができるようにお父さんお母さん方も一緒に協力し合って楽しんでいきましょうね☺

『キャンプ楽しむぞ〜！！』キャンプが終わると、次は憧れの獅子舞練習も始まります。

夏祭りは幕開け太鼓・獅子舞の出番があり、こどもたちも楽しみながら練習に取り組んでいけるようにしていきたいです。行事の度に成長していくこどもたちの姿が楽しみです♪